
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dernier courriel transmis par S. LEGAY sur cet échange du 14 aout 2013 
 
Avec cette réponse en 2014 de S. LEGAY qui précise que la consultation du Comité s’est arrêtée… à 
deux membres du Bureau. Une décision qui n’a donc jamais été validée par le Comité (cf. comptes-
rendus des réunions du Comité). 
 
 


